
開催日 平成31年1月18日（金）

対象中学校区（会場） 祖東中学校区（祖母懐公民館）

参加者数 30 人

アンケート回答者数 25 人

市民との意見交換会アンケート結果

⑴　性別をお聞かせください。

⑵　年齢をお聞かせください。

⑶　今回の意見交換会の開催を何でお知りになりましたか？
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⑸　今回の意見交換会に参加した理由をお聞かせください。

・通学路、あと地活用。

・にじの丘の通学路が心配で意見を言いたかった。

・自治会から。

⑷　これまでに議会報告会・意見交換会に参加されましたか？

・地区ごとに皆さんの意見がどのように変わったものが出るのかが知りたくて。

・小中一貫校に関心があるから。

・市会ギ員の生の声が聞きたい。ギモンに思っていることを質問したい。

・前回の意見がどれほど反映されたか知りたかった。

・自治会より町内会長なので。

・地元の課題が多いから。

・水南連区から参加。小中一貫校のことが十分説明が深まっていない。とくに通学路、バ

ス通学は多くの意見があることがわかる。

・地域（身近な）の課題が多く意見交換と情報収集を思い参加。

・お願いされたから。

・自治会からの要請。

・小中一貫校の進捗状況を知りたかった。

・自治会の役員という事で出席。

・一貫校に関しての話を聞きたかった為。

・会長の仕事として。

・自治会の役員だから。

・困り事。

・地域自治会の役員として議員の方の意見を知りたかった。

・市会議員さんにはごくろうさま。

・自治会からの指示。
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⑺　意見交換の時間はいかがでしたか？

⑻　意見交換会に参加しやすい日程はいつですか？

⑹　各地域（８中学校区単位）で開催する意見交換会はいかがでしたか？
　※これまでは、市役所、文化センター等で開催をしていました。

参加しやすかった 参加しづらかった 変わらない 無回答
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⑼　今回の意見交換会の総合的な満足度をお聞かせください。

⑽　また意見交換会に参加したいですか？

⑾　⑼、⑽の理由があればお聞かせください。

・意見がなかなか実施されない。（⑼：普通　⑽：わからない）

・進展があれば知らせてほしい。（⑼：普通　⑽：参加したい）

・すぐに改善がみられない。市の返答がおそく、時代は流れてます。（⑼：普通　⑽：わ

からない）

・議員の皆さんを身近に感じられる。（⑼：やや不満　⑽：参加したい）

・他地域の方と一貫校に関する意見が交換できるのは良いです。（⑼：普通　⑽参加した

い）

・一貫校の件、せめて７割近い人の賛成をえるだけの答えを出してほしい。（⑼：普通

⑽：わからない）

・地域の中でもいろいろ意見があることを皆が知りお互い学び合う時間になると良い。

（⑼：普通　⑽：参加したい）

・皆さんの意見の拝聴。（⑼：やや満足　⑽：参加したい）

・市政にたずさわれる。日頃のうっぷんをのべられる。（⑼：やや満足　⑽：参加した

い）

・自治会の課題が多い。（⑼：普通　⑽：参加したい）
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・バスは無理、歩道、通学路をしっかり。

・教育長問題の全容解明を。

⑿　この意見交換会を終えて、議会に期待することをお書きください。

・選択と集中が大切。何かに集中し、先進的、積極的な取り組みが大切。

・進展があれば知らせてほしい。

・議員に市民の声をきいてほしい。

・議会中寝ないで下さい、世界中がYouTubeで見てますよ。

・少数意見を取り上げるように提案者の説明の聴き取り。

・市の職員の給料を下げよ。おかしい。税収が最低なのに。

・議会で本日の課題をしっかり議論してほしい。


